

El cierre de las pistas de atletismo ha cogido al club por sorpresa en mitad de la pretemporada

Los Fénix necesitan un sitio para entrenar

SARA CAÑETE

Las obras de mejora de las instalaciones de las pistas municipales de atletismo y renovación del tartán se iniciaron el pasado lunes y obligarán a tenerlas cerradas durante un mes y medio.

Este hecho no sólo afecta al Club d'Atletisme de Granollers sino también al equipo de fútbol americano de la ciudad, los Fénix, que denuncian que nadie les ha proporcionado un sitio alternativo en condiciones donde realizar los entrenamientos.

El vicepresidente y jugador de los Fénix, **Ángel Díez**, ha declarado a esta revista que desde el Ayuntamiento les avisaron de una semana para otra. Díez explica que para los



Xavier Solanas

Las pistas están en obras desde el pasado lunes.

equipos inferiores les han proporcionado como alternativa las instalaciones de El Tubo, pero que "es imposible que los ca-

detes y el primer equipo entrenen allí" porque con el tipo de ejercicio que hacen podría ser "incluso peligroso". Por eso la única

alternativa que les queda de momento es el recinto del Parc Firal, algo que para Díez es lamentable, ya que "está sucio y lleno de excrementos de perro, la gente se nos queda mirando y, además, no hay vestuarios".

Este problema se añade a los que ya tenía el primer equipo, que ya empezaba la pretemporada en busca de entrenador y de nuevos jugadores.

Por su lado el presidente del Club d'Atletisme de Granollers, **Juan Villuendas**, explica que "las obras del tartán eran necesarias" y, por lo tanto, el cierre de las pistas inevitable. Para los atletas de la ciudad el cierre de las instalaciones hasta principios de noviembre no será tan problemático, ya que ésta es "la época más floja en cuanto a actividad", y de hecho por eso pidieron al Ayuntamiento que las obras se realizaran en esta época.

Villuendas explica que las pruebas que se celebran en esta época no les afectan y que el Cros internacional de la ciudad no tendrá lugar hasta el 12 de diciembre, fecha que aprovecharán para estrenar las nuevas pistas renovadas.

ALPINISMO

El Aconcagua, el Lenin y el Cho Oyo, próximos objetivos de la expedición granollerense

Nueva expedición a los Andes ecuatorianos

REDACCIÓN

El Aconcagua (6.959 m) el Lenin (7.150 m) y el Cho Oyu (8.201 m) son los próximos objetivos de **Eloi Martínez, Eduard Abián y Susanna Díez**, tres alpinistas de l'Agrupació Excursionista de Granollers, después que este verano hayan terminado con éxito una nueva expedición por los Andes ecuatorianos. En total han coronado cinco cimas, aunque no a todas han podido llegar los tres miembros de la expedición.

Aunque los tres objetivos principales eran el Cotacachi (4.939 m), el Cayambe (5835 m) y el Chimborazo (6.310m), también coronaron el Pasachoa (4.200 m) que fue el primer pico que hicieron, y el Ruccu Pichincha (4.702 m).



RdV

La expedición en los Andes ecuatorianos.

El Cotacachi fue la primera de las grandes cimas que alcanzaron, luego vino el Cayambe, donde se encuentra "el glaciar más grande de los Andes ecuatorianos" y que, además de tener

la peculiaridad de ser un volcán, se encuentra en el centro de la tierra, a latitud 0 y longitud 0. Finalmente, sólo Abián fue quien consiguió llegar a la cima del Chimborazo.

TENIS

Pous cayó en primera ronda en kolkata

Laura Pous, que esta semana se encuentra en el número 80 del ránking WTA, cayó en la primera ronda del torneo de Kolkata (India), valorado en 170.000 dólares. La granollerense perdió ante otra española, **Vivi Ruano**, que ocupa una situación inferior en el ránking WTA, situada como la número 112.

A pesar de que la granollerense se anotó el primer set, con un resultado de 6 a 4, en los otros dos fue Ruano quien dominó y ganó el partido con un 6 a 2 y 6 a 3.

Esta es la segunda semana en que a la granollerense no le acaban de salir las cosas, ya que la semana pasada cayó en la segunda ronda del torneo de Bali, valorado en 225.000 dólares. La granollerense no pudo contra la italiana **Francesca Schiavone**, una rival que ya se preveía difícil, puesto que ocupa el puesto 28 del ránking WTA.